

HEMEROTECA : Edición del 4 de octubre de 2009

**EDUCACIÓN****Melilla, escenario del acuerdo entre la UGR y la Universidad de El Salvador****Por Redacción**

Última actualización 04/10/2009@06:14:52 GMT+1

El rector de la Universidad de Granada (UGR) y el de la Universidad americana de El Salvador, firmarán este lunes en Melilla un convenio de acción integrada que vendrá a reforzar las ya estrechas relaciones entre ambas instituciones académicas. La firma se producirá momentos antes del acto inaugural del nuevo curso académico en el campus universitario melillense.

En su visita al Campus de Melilla, el rector Francisco González Lodeiro procederá a la firma del convenio de colaboración entre las universidades de El Salvador y la Universidad de Granada (11 h.), y a la inauguración del máster "Dirección de entidades e instalaciones deportivas".

**Convenio**

El convenio específico de Acción Integrada para el Fortalecimiento Científico e Institucional que se firma entre las universidades de Granada y El Salvador, "supone el avance natural en las relaciones académicas que desde el año 2004 se tienen entre la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla y la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador", indican los firmantes.

Entre estas dos instituciones se han desarrollado hasta el momento siete proyectos de cooperación científica y académica financiados por la Agencia Andaluza de Cooperación Internacional y la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, a través del Programa de Cooperación Interuniversitaria e Investigación Científica entre España e Iberoamérica.

Dos son los objetivos del convenio. El primero, contribuir al fortalecimiento científico e institucional de la Facultad de Ciencias y Humanidades de la Universidad de El Salvador mediante la implementación de un conjunto de acciones integradas en el marco del Plan Estratégico de dicha institución. El segundo, establecer y desarrollar un programa de líneas prioritarias de trabajo en investigación y fortalecimiento de recursos humanos en la Facultad de ciencias y Humanidades de El Salvador, durante el cuatrienio 2010-2013. La firma del convenio se llevará a cabo a las once de la mañana.

**Inauguración**

Además este lunes 5 de octubre, a las 12 h. el rector Francisco González Lodeiro, presidirá el acto de inauguración del Curso 2009-2010 en el Campus de Melilla. En el acto académico la doctora Carmen Maroto Vela, profesora emérita de la Universidad de Granada y presidenta de la Real Academia de Medicina y Cirugía, pronunciará la lección inaugural, titulada: "Realidad científica y realidad mediática de la gripe A".

A continuación se procederá al reconocimiento del Grado de Doctor a Licenciados que lo han obtenido durante el último curso en la Universidad de Granada. Alicia Benarroch, secretaria de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, dará lectura a los nombres de los nuevos doctores: Beatriz Cortina Pérez y Katia Caballero Rodríguez. Se continuará con la imposición de insignias a los alumnos con premios extraordinarios de fin de carrera del curso 2008-2009: Sergio Balbuena Teruel (Licenciado en Psicopedagogía) y Kamal Mohamed Mohamed (Diplomado en Magisterio, Especialidad Educación Física). Se contará con las intervenciones de Gregorio Francisco Escobar Marcos, delegado del Gobierno en Melilla, y Juan José Imbroda Ortiz, presidente de la Ciudad Autónoma de Melilla.

**Noticias Relacionadas**

- > [Convenio entre el Campus y la Universidad de El Salvador](#)
- > [La Universidad de El Salvador apoya a Melilla como Patrimonio de la Humanidad la Humanidad](#)
- > [El hermanamiento entre Melilla y El Salvador, cada vez más cerca](#)
- > [Próximo convenio universitario entre El Salvador y Granada](#)
- > [Firma en Melilla del acuerdo entre la UGR y la Autónoma de Méjico](#)
- > [Firma del convenio de doctorado entre las Universidades de Granada y El Salvador](#)
- > [Acuerdo entre la U.D. Melilla y el Club Deportivo Gimnástico](#)